



亀城小のここが自慢!

「文禮庵」でお茶会



茶道講師を招き、クラスごとに年1回のお茶会を開催しています。今年茶室「文禮庵」でのお茶会が復活。茶室で飲むと自然と背筋が伸びます。

歌声ひびく亀城小



音楽委員や合唱部が、音楽集会で毎月の歌を紹介。歌い方のポイントを教わり、クラスで毎朝元気に歌っています。

PICK UP 合唱部～仲間と共に～



「笑顔一位」の合言葉を胸に、高い目標を持って外部のコンクールにも挑戦。今年度はNHK全国学校音楽コンクール愛知県大会本選銀賞、こども音楽コンクール中部日本決勝大会で優秀賞第3位を受賞しました。美しい歌声とハーモニーで、亀城小の歌声をリードしています。

校長からのごあいさつ

創立150周年を子どもたち、保護者、同窓生、地域の皆さまとともに迎えられたことを本当にうれしく思います。子どもたちが考えたスローガンは、歴史を大切に、これから先の輝く未来へさらに発展させていこうという願いが込められています。これからも「かがやく未来」へ向けて一歩一歩進んでいきたいと思っておりますので、ご支援、ご協力をお願いいたします。



小川明宏校長

亀城小150年のあゆみ

創立 **明治6年** 第1番小学刈谷学校が開校▶
※写真は明治12年

35年 **明治41年** 「亀城尋常高等小学校」に改称▶

36年 **明治42年** 校訓 我ハ日本人ナリ
向上ヲ旨トスヘシ
自重ヲ體スヘシ
協同ヲ重ンスヘシ

▲校訓を定める。現在はこの校訓を基に、「すすんでやろう(向上)」、「しっかりやろう(自重)」、「ともどもやろう(協同)」となる。

74年 **昭和22年** 「刈谷町立亀城小学校」に改称▶

100年 **昭和48年** ※写真は昭和50年

150年 **令和5年**

亀城小学校の歴史はこれからも続いていきます!

明治6年9月15日に、第1番小学刈谷学校として誕生。市内の小学校では最も歴史が長く、名前を変えながら時代の変遷とともに伝統を築いてきました。「笑顔あふれる亀城小 150年の物語 つなげかがやく未来へ」をスローガンに、150周年を記念して行われた事業などを紹介します。

問 学校教育課 (☎62-1035)



150周年記念イベント



150周年記念キャラクター 3代目カメきち

創立150周年記念式典

11月25日に総合文化センターで行われた記念式典。児童代表委員による学校の歴史の紹介、合唱部・ブラスバンド部の演奏、青春応援団我無沙羅の応援などが披露されました。卒業生のピアニスト近藤由貴さんの記念演奏では、会場からは手拍子が聞こえ、刈谷出身のお笑い芸人マイアミバスケットボールクラブの漫才では、教員も参加して会場を盛り上げ、最後は児童全員で「いのちの歌」を合唱しました。



▲当日の様子(動画)

150音楽会

11月15日に日頃の学習活動を音楽と結び付けて発表。4年生が手作りの道具を用いてミュージカル風にライオンキングを熱演しました。



郷土資料館 特別展示

亀城尋常高等小学校の校舎だった郷土資料館で開催。過去の写真や当時使われていた通知表、児童数の移り変わりなどが紹介されました。

